

L'équipe de Pézenas doit renaître !

Pendant des années de nombreux membres se réunissaient régulièrement sur l'étude d'un thème annuel. Deux ans de pandémie et l'absence de volontaire pour en assurer la responsabilité ont suffi à mettre l'équipe **à terre !**

Pour une cité comme Pézenas c'est un grand dommage qu'il importe de réparer.

Les anciens membres comme toutes les personnes curieuses de découvrir un type d'activité à la fois conviviale, fraternelle et enrichissante spirituellement sont invités à se manifester avant la dispersion estivale pour beaucoup.

**Parlez-en entre vous
Vous serez aidés et épaulés
pour redémarrer !**

Contacts : la paroisse ou Frédéric Chouvion au
0686648429

Mouvement Chrétien des Retraités